

AVANT - PROPOS

Le séjour de l'Île de Trinidad a été fatal à plusieurs prêtres de Québec. Cinq y sont morts dans l'espace de quatre années. Qui ne se rappelle avec stupeur l'accident arrivé au jeune abbé Labourière, le 6 juillet 1893 ? Il se baignait dans une rivière et il disparut tout à coup, probablement emporté et dévoré par un requin ! L'année suivante, MM. J.-S. Veilleux et Aurélien Angers mouraient presque en même temps des fièvres jaunes, le premier le 19, le second le 21 juin ; puis M. David Guérin succombait à son tour, le 30 septembre de la même année. Une autre tombe vient de se refermer sur une cinquième victime : le 12 septembre 1896, M. l'abbé Arthur Bouchard a rendu le dernier soupir dans la ville de Port-d'Espagne.

Il a été mon bon ami, je n'en ai pas eu de meilleur ni de plus aimable. C'est pour moi un devoir d'amitié comme une pieuse consolation que de con-